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menti solenni alla presenza
di autorità religiose, civili e
militari. La processione dei
fedeli partirà alle ore 17.45
dalla chiesa di Sant'Anto-
nio e si snoderà per le vie cittadine fino
a raggiungere il costone più antico del
paese su cui sorge,bella ed imponente, la
chiesa di SanMicheleArcangelo.Qui so-
no previsti isaluti di don Emmanuel, del
presidente deliaRegione Calabria,Mario
Oliverio, dell'assessore regionale al lavo-
ro CarloGuccione e del sindaco Falcone.
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di tante autorità
istituzionali e religiose
Il sindaco è soddisfatto

raccogliendo, su
proposta dell'al-
lora assessoreal-
le politiche so-
ciali ed attuale

primo cittadino, Antonio Falcone, le fir-
me per una petizione popolare distribui-
ta in tutta l'area presilana. TI "caso" arri-
vò addirittura in Consiglioregionale,gra-
zie ad un'interrogazione dell'allora con-
sigliereregionale del Pd, CarloGuccione,
che sollevòil problema del restauro e del-
la manutenzione straordinaria del pre-

mensurabile valore storico,monumenta-
le e religioso. Averla riportata, pertanto,
agli antichi splendori significa anche
aver valorizzato uno dei nostri più im-
portanti siti culturali -ha affermatoil sin-
daco Falcone, commentando l'iniziativa
- Si tratta di un obiettivo importante che
l'amministrazione comunale ha perse-
guito con determinazione insieme ai suoi
cittadini. Per quanto mi riguarda rappre-
senta certamente un impegno assunto e
rispettato, sotto ogni punto di vista».

Cinzia Gardi

Si cresce inSieme per una nuovà raccolta differen-
~~lil:.J'Ùl,teJ:).tqqell'~~one comunale.è ab-
bastanza Chiaro, in modo da. lIligliorare un percorso
ambi~ntale che già in passato ha regalato grosse sod-
disfaZioni. li nuovo servizio di porta a porta sarà spie-
gato aom.lmi in ben tre conferenze, òrganizzate dal
çOlll~e ~ dal!~ .Sea (la dìtt? ~e gestirà il se~o p'e~
un qumquenmo), per vemre mcontro alle cunosìtà
qe~.qtta~; l~ ~rima presentazione si terrà alle.16.30
nella sala ylenia del centro storico, alle 18 si andrà al
centro poliva'leIlÌetdi contrada Cataldo, un'ora dopo
infine a Mongrassano Scalo nella palestra comunale.
Losfualtiméntodei muti solidi urbani e la raccolta
c;liffefenziata llle,ritano per il Comune tutto lo spazio
pOSSIbile: «L'obiettivo della campagna è svolgere
:tUI'azione eli IOflDazione ed informazione su tutto il
territ~rio comunale, allo scopo di incentivaÌe la rae-
coltadifferemia,ta;e iJ. I:ec,uRerodei materiali. Nel cor-
so della conferenza saranno illustrati il materiale in-
rlo:fm.ativéin è'uiVien.e riportato il calendario ill dépg-
!li!9 per le ut~nze domestiche e le utenze commercìa-
li èlllUstTate lè modalità per un corretto conferimen-

'di~ers~}nat!tiali)} .
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BISIGNANO

CONVEGNO DEI GD
sulla riforma scolastica
I Giovani democratici

hanno analizzato il mondo
odierno della scuola italia-
na, grazie a un incontro te-
nutosi nella sala "Rosario
Curia" del viale Roma. TI
meeting è servito, più che
altro, a dare anche molte-
plici interpretazioni sul te-
ma della nuova riforma
scolastica, che per alcuni è
una manna dal cielo men-
tre per altri è fumo negli oc-
chi. Dopo l'introduzione .
del segretario bisignanese
Rosario Perri, è stato illea-
der provinciale Luigi Gu-
glielmelli a dire la sua sul-
l'argomento: «La protesta
sul settore scolastico è sot-
to gli occhi di tutti perché
gli errori sono stati eviden-
ti. C'è stato un corto circui-
to. Questa riformaha anche.
punti positivi; per.l'assun-
zione dei centomìla preca-

ri del mondo della scuola».
In seguito, spazio per Raffa- .
. ella Ciardullo del diparti-
mento scolastico, che ha il-
lustrato come il Pd abbia da
dieci anni circa richiesto,
in modo sistematico, un
modo concreto per miglio-
rare l'istruzione italiana.
Aurora Trotta, segretaria
dei ragazzi bisignanesi, ha
poi rilanciato: «il Pd nazio-
nale è in una situazione ìm-
barazzante: èun partito che
non sa più parlare con le fa-
sce che lo hanno supporta-
to. Ciò fa male. La qualità
dei docenti non deve esse-
re valutata in base ai pre-
mi». Infine, dibattito in sa-
la dove hanno preso la pa-
rola gli insegnanti, i diri-
genti scolastìcì-e chi opera
nel mondo della scuola e
risiede nella città cratense.

Massimo Maneggio
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Azzinnari), tromba
(GianlucaBennardo), oboe
(GabrieleAndreacchio),
.chitarra (Rossana
Scamardella-Antonello De
Santis).
Grazie alla dedizione

degli insegnanti,
all'entusiasmo degli alunni
musicisti, al sacrificio dei
loro genitori ed al sostegno
del dirigente Scolastico,
Giuseppe Strafece,
l'Istituto ha raggiunto
risultati encomiabili degni
di nota: innumerevoli
alunni premiati, tra primi
secondi e terzi classificati,
e l'orchestra vincitrice
assoluta nei concorsi di
Mirto "Insieme tra le note"
e di Cosenza "Luciano
Luciani", oltre che
vincitrice del Primo -;
Premio al concorso
"Musicabilandia": lo
suono...Noi siamo di
Cropalati. il prossimo
appuntamento è per il
concerto di fine anno che
si terrà giorno 11 giugno
alle ore 21 presso la
Basilica del BeatoAngelo.

Roberto Saporito


